

Real gana tras triunfo de Lula en Brasil

El real brasileño avanzó este lunes, tras la segunda vuelta de las elecciones presidenciales celebradas en Brasil este domingo, donde el candidato Lula da Silva resultó electo, derrotando a Jair Bolsonaro.

Fue la única divisa de mercados emergentes que presentó un avance frente al dólar, con una apreciación de 2.60 por ciento, pues alcanzó un nivel de 5.1683 reales por billete verde.

Samar Maziad, vicepresidente y analista sénior de Moody's Investors Service, indicó que el muy estrecho margen de victoria de Lula indica que tendrá un mandato débil al comienzo de su mandato, lo que limitará su capacidad para implementar cambios políticos radicales.

“Una transición fluida del poder sería consistente con nuestra evaluación de fortaleza institucional y la perspectiva estable actualmente asignada a la calificación ‘Ba2’ de Brasil”, dijo.

— Valeria López